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令和元年度 第１回嘉麻市障害者施策推進協議会議事録 

 

１． 審議会等の名称  令和元年度 第１回嘉麻市障害者施策推進協議会 

２． 開催日時  令和 2年 1月 27日（月）14時 00分～15時 30分 

３． 開催場所  嘉麻市役所 山田庁舎１階 第１会議室 

４． 公開又は非公開の別  公開 

５． 出席者 

（１） 委員 

会 長 藤 伸一 

副会長 横山 利恵子 

委 員 牧口 輝代、田中 一幸、永尾富久美、古川 勤 、藤嶋 勇治 

原 伸一、吉田 浩子、橋本 泰司 

（２） 事務局 

  福祉事務所 所長 石松 香織 

 社会福祉課 課長 長岡 和広、係長 福田 津紀正、主査 末田 円佳 

６． 傍聴人数（会議を公開とした場合のみ）  ０人 

７． 議題及び審議の内容 

【議事】 

（１）第５期嘉麻市障害福祉計画・第１期嘉麻市障害児福祉計画について 

 （２）飯塚圏域障がい者自立支援ネットワークの活動状況について 

（３）障がい者就労施設等からの優先調達に係る取り組みについて 

 

【審議の内容】 

（会長） 

それでは、議事の１番、第５期嘉麻市障害福祉計画・第１期嘉麻市障害児福祉計画

について事務局説明をお願いします。 

 

○事務局説明 

 

（会長） 

  説明にありましたとおり第５期嘉麻市障害福祉計画・第１期嘉麻市障害児福祉計画

の進捗状況に説明が行われましたが、何か質問はございませんか。 

（委員) 

６ページの地域生活支援拠点等の整備数は、０か所となっていますが、具体的に決

まっていることを教えてください。 

 

 



- 2 - 

（事務局) 

現在、２市１町で、面的整備型で、令和２年度までの整備できるように取り組んで

います。また、必要な機能として、相談、体験の機会・場、専門性、地域の体制づく

り、緊急時の受入と５機能ありますが、２市１町では、まず、緊急時の受入に取り組

むこととしています。 

（委員) 

６ページの施設入所者数が９０人まで減っておりますが、理由はどこにあると思わ

れますか。 

（事務局) 

死亡と考えられます。 

（委員) 

長期精神入院者の地域移行も進んでなく、入院患者が減っているのも、死亡が、１

番の原因になっています。拠点整備事業の中での基幹相談支援センターの役割ですが、

相談を中心に行うのか、緊急時の受入の連絡調整を重点に行うのか等の課題を持って

います。 

（会長) 

では、他に質問はございませんか？ 

無いようですので続きまして議事の２番目の飯塚圏域障がい者自立支援ネットワ

ークの活動状況について事務局説明をお願いします。 

 

○事務局説明 

 

（会長） 

  説明にありましたとおり、飯塚圏域障がい者自立支援ネットワーク全大会について

の説明が行われましたが、何か質問はございませんか。 

（委員) 

  児童の部会の設置の意見があったのは、どういう経緯からですか 

（事務局) 

障がいのある児童数及び事業所の増加により、それぞれの事業所が行う支援内容が

一律ではないため、相互に勉強会等を行うことにより、事業所のサービスの資質の向

上ができればということです。 

（会長） 

  他に、何か質問はございませんか。 

続きまして、議事の３番目の障がい者就労施設等からの優先調達に係る取り組みに

ついて事務局説明をお願いします。 

 

○事務局説明 
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（会長） 

説明にありましたとおり、嘉麻市における障害者就労施設からの物品等の調達実績

等の説明が行われましたが、何か質問はございませんか。 

（委員） 

調達実績について、前年度の推移について教えてください。 

（事務局) 

物品に関しては、前年度よりは減っていますが、役務費に関しては、前年度より増

加しています。 

（委員) 

対象となる事業所は、いくつありますか。 

（事務局) 

正確には、把握はしていません。 

（委員) 

事業所は、指名願いの手続きをしていないと、発注はできなくなるのではないです

か。 

（事務局) 

その通りです。 

（委員) 

この法律は、障がい者の雇用創設を目的としているため、もっと啓発をしていただ

きたい。 

（会長) 

他に、質問が無いようですので、これで本日の議事はすべて終了いたしました。そ

の他、全体を通して何かご質問等はございませんか。 

特に無いようですので、以上を持ちまして令和元年度「第 1回嘉麻市障害者施策推

進協議会」を終了いたします。 

 


